

Test du système national d'alerte: sirènes et message sur l'application GouvAlert (03.07.2023)

Communiqué par : ministère de l'Intérieur / ministère d'Etat / Haut-Commissariat à la protection nationale (HCPN)

Le gouvernement poursuivra le lundi 3 juillet 2023 la mise en œuvre de sa stratégie de test du système d'alerte et d'information à la population en procédant au test mensuel du réseau des sirènes et de l'application mobile GouvAlert.

Comme annoncé début juin, les tests par voie de SMS zonaux auront lieu sans être préalablement annoncés.

Des informations supplémentaires et une foire aux questions sont disponibles sur le site Internet suivant: [Système d'alerte national: LU-Alert](#).